

WORKING TOGETHER

TRAVAILLONS ENSEMBLE

20¹⁵/₁₆

ANNUAL REPORT
RAPPORT ANNUEL



BUILDING A STRONG VOICE FOR ENGLISH-SPEAKING QUEBEC

As I bow out after four years at the helm, I want to thank all of the QCGNers, including our committed members, our diligent board and our dedicated staff that have supported me and the QCGN over the past years. It has been inspiring to watch the QCGN grow in size and in reputation and all of this success would not have been possible without the hard work and dedication of so many people.

As QCGN marked its 20th anniversary in June, there was plenty to celebrate as we looked back at two decades of being a progressively stronger and more credible voice for Quebec's English-speaking community. Over the past year, we welcomed seven new members: the Donald Berman YALDEI Development Centre; Jeffery Hale Community Partners; the Morrin Centre; the Quebec Association of Independent Schools (QAIS); the Quebec Counselling Association (QCA); the Queen Elizabeth Health Complex (QEHC); and the Quebec English-language Production Council (QEPC). We also inducted Ann Marie Powell, a past QCGN Board member and tireless volunteer for multiple community causes, as our third honorary member. She joins founding Network chair Hugh Maynard, and his successor, Martin Murphy.

The QCGN was saddened by the loss of community defender and supporter, Dr. Victor Goldbloom. Just weeks before he passed away, the former Official Languages Commissioner led community leaders in the fight against Bill 86 and its potential impact on the rights of minority language communities. The QCGN so admired the work of Dr. Goldbloom and his wife Sheila that we named our distinguished community service award in their honour. Dr. Goldbloom was an inspiration to me and to us all and his legacy will live on through QCGN's work and the many who admired his life's effort to build bridges between communities.

As the QCGN attracts increased recognition as the main interlocutor for Quebec's English-speaking community with government partners, QCGN has been spending more time in Ottawa and Quebec City. At its last meeting of 2015-2016, QCGN's Board approved a new government relations strategy that supports QCGN's strategic objective of creating an enabling environment which supports the development and vitality of English-speaking Quebec. As I hand over the reins to my successor James Shea, QCGN will be coming up with a detailed action plan to increase our community's representation and influence in government.



Dan Lamoureux
President / Président

2015
YEARS

AS A STRONG VOICE FOR
QUEBEC'S ENGLISH-SPEAKING
COMMUNITY.
www.qcgn.ca

QC
GN
Quebec
Community
Groups
Network



FAIRE ENTENDRE HAUT ET FORT LA VOIX DES QUÉBÉCOIS D'EXPRESSION ANGLAISE

Au moment de tirer ma révérence après quatre ans à la barre du QCGN, j'aimerais remercier tous ses sympathisants, y compris ses membres engagés, son conseil d'administration diligent et son personnel dévoué qui nous ont soutenus, moi et le QCGN, au cours des dernières années. Assister à la croissance de l'organisme et au renforcement de sa réputation a été une grande source d'inspiration. Un tel succès n'aurait jamais été possible sans le travail assidu et le dévouement d'un si grand nombre de personnes.

En juin dernier, le QCGN soulignait son 20^e anniversaire. En jetant un regard sur les deux décennies de cet organisme, devenu peu à peu un porte-parole plus fort et plus crédible de la communauté d'expression anglaise du Québec, les raisons de célébrer étaient nombreuses. Lors de notre assemblée générale annuelle, nous avons accueilli sept nouveaux membres, dont le Centre de développement Donald Berman YALDEI, Jeffery Hale Community Partners, le Centre Morrin, l'Association des écoles privées du Québec (AEPQ), le Conseil québécois de la production de langue anglaise (CQPLA), le Complexe de santé Reine-Elizabeth et le Quebec Counselling Association (QCA). Nous avons également nommé une troisième membre honoraire, Ann Marie Powell, anciennement active au conseil d'administration du QCGN et bénévole infatigable au service de nombreuses causes communautaires. Mme Powell se joint ainsi à nos deux autres membres honoraires, le président fondateur du réseau, Hugh Maynard, et son successeur, Martin Murphy.

Le QCGN a appris avec une profonde tristesse le décès du Dr Victor Goldbloom, sympathisant de la communauté et défenseur de ses intérêts. À peine quelques semaines avant sa disparition, l'ancien commissaire aux langues officielles avait été à la tête de plusieurs leaders de la communauté pour dénoncer le projet de loi 86 et ses impacts potentiels sur les droits des communautés linguistiques en situation minoritaire. Soulignant son immense admiration pour le travail du Dr Goldbloom et de son épouse Sheila, le QCGN avait créé en leur honneur les prix Goldbloom, remis à plusieurs membres distingués de la communauté. Le Dr Goldbloom fut, pour moi et pour nous tous, une source d'inspiration. L'héritage qu'il nous a laissé se perpétuera à travers les travaux du QCGN et restera gravé dans la mémoire des nombreuses personnes qui admiraient l'œuvre de sa vie consacrée à jeter des ponts entre les communautés.

En raison de la reconnaissance de plus en plus grande du QCGN comme principal interlocuteur de la communauté québécoise d'expression anglaise avec ses partenaires gouvernementaux, les membres de l'organisme passent davantage de temps à Ottawa et à Québec. Lors de sa dernière réunion de l'exercice 2015-2016, le conseil d'administration du QCGN a approuvé une nouvelle politique de relations gouvernementales qui appuie ses objectifs stratégiques de créer un environnement favorable au développement et à la vitalité d'un Québec d'expression anglaise. Au moment de remettre les rênes à mon successeur, James Shea, le QCGN s'appête à présenter un plan d'action détaillé en vue d'accroître sa représentation et son influence sur le gouvernement.



TRAVAILLONS TOUS ENSEMBLE POUR LES COMMUNAUTÉS D'EXPRESSION ANGLAISE DU QUÉBEC

L'examen à mi-parcours du plan stratégique du QCGN est un moment décisif pour dresser le bilan de ses réussites et déterminer où il devra intensifier ses efforts. En tant que réseau, nous veillons à renforcer les piliers de société, communauté et réseau. Le conseil d'administration et l'équipe travaillent ensemble à la création d'un environnement favorable au soutien du développement et du dynamisme du Québec d'expression anglaise, tout en assurant le maintien et le renforcement de ses institutions et en travaillant en collaboration au sein du réseau.

Nous avons œuvré sans relâche à établir des relations avec les décideurs de la province afin d'agir sur les politiques législatives de même que sur l'élaboration de politiques et de programmes. L'année dernière, après avoir mené avec succès une campagne pour que les réformes dans le milieu de la santé et des services sociaux répondent aux besoins de nos communautés, le QCGN a entrepris une autre phase complexe et délicate, qui consiste à assurer le suivi de la mise en œuvre des dispositions, nous permettant de maintenir une importante participation dans nos institutions et une forte influence sur celles-ci. Dans le domaine de l'éducation, le QCGN a exhorté les dirigeants du gouvernement et de la communauté à réaffirmer les droits constitutionnels de notre communauté en matière de gouvernance et de gestion de nos écoles. Le réseau a également travaillé en collaboration afin d'inclure les jeunes d'expression anglaise dans la nouvelle Politique québécoise de la jeunesse qui tracera la voie pour les 15 prochaines années. La réussite de ces types d'initiatives justifie le temps et les ressources consacrés à une négociation concernant l'établissement d'un bureau de liaison gouvernemental pour les Québécois d'expression anglaise en situation minoritaire qui, dans l'ensemble, se sentent ignorés et incompris.

Au fédéral, la Loi sur les langues officielles fournit à notre communauté un cadre législatif pour faire valoir les besoins des communautés linguistiques en situation minoritaire. Mais il existe de nombreuses lacunes dans l'élaboration de politiques et de programmes qui traitent des besoins de nos communautés d'expression anglaise. En consultation avec le réseau et la communauté, le QCGN a livré un message ferme au gouvernement fédéral lui indiquant que, malgré la réalisation de certains progrès, de trop nombreux programmes demeurent inaccessibles à notre communauté. De ce fait, les Québécois d'expression anglaise ne peuvent recevoir un soutien équitable du gouvernement fédéral et profiter pleinement des politiques canadiennes concernant les langues officielles. À noter que des fonds additionnels garantis à long terme au profit de nos membres et de la communauté demeurent une priorité. Nous entendons continuer à demander aux gouvernements provincial et fédéral de faire cause commune et de travailler avec nous pour assurer la vitalité des Québécois d'expression anglaise en situation minoritaire.

WORKING TOGETHER FOR QUEBEC'S ENGLISH-SPEAKING COMMUNITIES

"Growth is never by mere chance; it is the result of forces working together." - J.C. Penney

Mid-term in QCGN's strategic plan is a critical time to take stock of our successes and identify where a stronger emphasis is required. As a Network we are moving ahead on our pillars of society, community and network. Leaders and staff have been working towards creating an enabling environment which would support the development and vitality of English-speaking Quebec; maintaining and strengthening our institutions; and working cooperatively within the network.

We have worked tirelessly to establish relationships with provincial decision makers to influence legislation as well as policy and program development. After last year's successful campaign to ensure health and social services reforms were responsive to the needs of our communities, QCGN moved on to a complex and challenging phase of monitoring the implementation of provisions that allow us to maintain a degree of meaningful participation and influence in our institutions. On the education front, QCGN urged community and government leaders to reaffirm our community's constitutional rights of the governance and management of our schools. Additionally, the Network worked cooperatively to ensure the inclusion of English-speaking youth in Quebec's new youth policy which sets the course for the next 15 years. Success on these types of initiatives justifies the time and resources we have invested in petitioning for a government liaison office for Quebec's English-speaking minority which by and large feels ignored and misunderstood.

At the federal level, the Official Languages Act provides our community with a legislative framework to advocate for the needs of minority language communities, but there are multiple gaps in program and policy development that address the needs of English-speaking minority communities. In consultation with the Network and the community, QCGN has been delivering a strong message to the federal government that while some progress has been made, far too many programs remain inaccessible to our community. This situation precludes English-speaking Quebec from receiving equitable federal support and fully benefit from Canada's official language strategies. Securing long term additional funding for the benefit of our members and community remains a priority. We will continue to ask the federal and the provincial governments to make common cause and work with the community — to ensure the vitality of our community.

Sylvia Martin-Laforge
Director General / Directrice générale



FAITES PASSER LE MOT!

Après s'être timidement lancé, il y a cinq ans, dans le « meilleur des mondes » des médias sociaux, le QCGN a manifesté une forte présence numérique, et le nombre de visiteurs sur son site ne cesse de croître. Outre le trafic constant sur le site Web du QCGN, actuellement mis à jour pour le rendre plus facile à explorer et plus aisément accessible aux moteurs de recherche, l'utilisation de plateformes comme Twitter, Facebook et YouTube a permis d'augmenter la visibilité en ligne du QCGN et de notre communauté. Tout comme le beurre d'arachide, les nouvelles en ligne se répandent facilement. Et elles sont nourrissantes.

La création d'une communauté en ligne nous a relié à un plus grand nombre de nos membres de la communauté. Elle offre également un espace interactif où nous pouvons diffuser des nouvelles et exprimer nos opinions, faire connaître les événements organisés par des membres et des partenaires du réseau, poser des questions et y répondre, de même qu'établir des contacts avec les intervenants concernés. Nous invitons tous nos membres et intervenants à se joindre à notre communauté en ligne en pleine croissance et à participer à une foule d'échanges enrichissants.

SPREADING THE WORD

After a timid launch into the brave new world of social media five years ago, the QCGN has established a solid digital presence and following that continues to grow. When added to steady traffic on the QCGN website, which is currently being updated to be more search engine and mobile friendly, the use of platforms including Twitter, Facebook and YouTube has generated increasing online exposure for QCGN and our community. Online news is like peanut butter, it's easily spreadable. And it's nourishing.

Creating an online community has connected us with more members of our community. It has created an interactive space where we can spread our news and views, share the happenings of Network members and partners, ask and answer questions, and connect with relevant stakeholders. We invite all of our members and stakeholders to join our growing online community and be part of a flourishing conversation.



WEBSITE QCGN.ca

Total number of visitors/
Nombre total de visiteurs

> 2015-16: 17,462

Average monthly unique visitors/
Moyenne mensuelle de visiteurs individuels

> 2015-16: 1,455



FACEBOOK

Followers/Abonnés QCGN page

> 2015-16: 836 (+ 22 %)

> 2014-15: 683 (+ 24 %)

> 2013-14: 549 (+ 52 %)

> 2012-13: 361 (+ 151 %)

> 2011-12: 144



TWITTER

Followers/Abonnés @QCGN

> 2015-16: 1,127 (+ 9 %)

> 2014-15: 1,036 (+ 26 %)

> 2013-14: 822 (+ 35 %)

> 2012-13: 609 (+ 62 %)

> 2011-12: 375



BOARD OF DIRECTORS 2015 CONSEIL D'ADMINISTRATION 2016

Executive Committee Comité exécutif

Dan Lamoureux
President/Président

James Shea
Vice-president/Vice-président

Joe Rabinovitch
Treasurer/Trésorier

Walter Duszara
Secretary/Secrétaire

Directors Administrateurs

Clarence Bayne
Geoffrey Chambers
Sovita Chander
Ted Goloff

Cheryl Gosselin
Stella Kennedy
Matthew Larventz
Juan-Carlos Quintana
Kate Shingler
Irene Tschernomor



From left to right / de gauche à droite :

Matthew Larventz, Clarence Bayne, Walter Duszara, Stella Kennedy, Dan Lamoureux, Cheryl Gosselin, Juan-Carlos Quintana, Irene Tschernomor, and James Shea. (Missing from picture / absent sur la photo : Geoffrey Chambers, Sovita Chander, Ted Goloff, Joe Rabinovitch and Kate Shingler.)



LES JEUNES QUÉBÉCOIS AUX COMMANDES

Le 4 mars 2016, plus d'une centaine de jeunes d'expression française et d'expression anglaise, venus de tous les coins du Québec, se sont réunis à l'Université Concordia (Montréal) pour assister au deuxième forum provincial annuel Les jeunes Québécois aux commandes du QCGN. En partenariat avec l'Institut du Nouveau Monde (INM) et l'Association d'études canadiennes (AÉC), cette rencontre était financée par le programme Les jeunes s'engagent du ministère du Patrimoine canadien. Dans le cadre des célébrations du 150^e anniversaire du Canada, l'événement a pour but d'encourager les jeunes à réfléchir sur le passé, le présent et l'avenir du pays et à y développer un plus grand sentiment d'appartenance par le biais de l'engagement civique.

YOUNG QUEBECERS LEAD THE WAY

On March 4, 2016, more than 100 English and French-speaking youth traveled to Montreal from the four corners of the province to attend QCGN's second annual Young Quebecers Leading the Way provincial youth forum held this year at Concordia University. In partnership with the Institut du Nouveau Monde (INM) and the Association for Canadian Studies (ACS), this project funded by the Department of Canadian Heritage's Youth Take Charge program involves youth in celebrations around Canada's 150th anniversary by encouraging them to reflect on Canada's past, present and future and develop a stronger attachment to their country through civic engagement.

Given that Quebec youth are generally more engaged socially than politically – with the highest numbers of volunteers, but the fewest youth voters – Young Quebecers Leading the Way was successful in encouraging civic engagement among Quebec youth. It also provided a space for English- and French-speaking youth to come together, in both official languages, to debate major issues from their unique perspective and reflect on their country's future.

In a weekend filled with inspiring speakers, panel discussions, indigenous hoop dancers, and honorary guests, including the federal and provincial parliamentary secretaries for youth, participants offered their views on the significance of youth engagement in shaping their country. This year's theme, Quebec Youth Speak About Canada Today, was examined through six lenses: Indigenous Peoples; Canadian Identity; Politics and Democracy; Social Issues and the Environment; Canada in the World; and Economy. Participants ended the weekend with the drafting of a visionary youth declaration that offered shrewd advice to their elders.

The leadership of the QCGN believes that when you trust young people, and give them a chance to participate, and to lead, they can achieve great things. In this endeavour Young Quebecers proved they can indeed lead the way.

To read the youth declaration, and to find out more about Young Quebecers Leading the Way, go to youthleadingway150.org

Comme les jeunes du Québec sont dans l'ensemble plus engagés sur le plan sociopolitique –comptant le plus grand nombre de bénévoles, mais moins de jeunes électeurs–, le forum Les jeunes Québécois aux commandes a réussi à encourager les participants à s'engager sur le plan civique. L'événement a également fourni un lieu de rassemblement aux jeunes d'expression française et anglaise pour qu'ils puissent discuter d'enjeux importants, dans les deux langues officielles, en fonction des perspectives propres à chacun tout en réfléchissant sur l'avenir de leur pays.

Durant un week-end, où se sont succédé conférenciers inspirants, tables rondes, danseurs de cerceaux des Premières nations et invités d'honneur, dont les secrétaires parlementaires pour la jeunesse du fédéral et du provincial, les participants ont exposé leurs points de vue sur l'importance de l'engagement des jeunes pour façonner l'avenir du pays. Le thème de cette année, « Les jeunes du Québec discutent du Canada d'aujourd'hui », comportait six volets : les autochtones, l'identité canadienne, la politique et la démocratie, les enjeux sociaux et environnementaux, le Canada dans le monde et l'économie. Les participants ont clôturé le week-end en présentant une déclaration de leur vision du pays, incluant plusieurs conseils avisés à leurs aînés.

Selon la direction du QCGN, les jeunes peuvent réaliser de grandes choses. Il suffit de leur faire confiance, de leur donner l'occasion de participer aux prises de décision et de manifester leur leadership. Lors de ce forum, les jeunes Québécois ont démontré qu'ils pouvaient effectivement être aux commandes.

Pour lire la Déclaration jeunesse et obtenir de plus amples renseignements sur Les jeunes Québécois aux commandes, visitez le www.youthleadingway150.org



2015-2016 BRINGS THREATS AND OPPORTUNITIES

On the government relations front, this year was dominated by Quebec's health reform that dealt a blow to the vitality of our health and social service institutions; and a proposed reform of public education that threatened the minority language educational rights of our community. A federal election also ushered in a majority Liberal government committed to a new official languages strategy and reinstating the Court Challenges Program.

In the Quebec government's haste to implement Bill 10, the law restructuring the control and management of health and social services institutions, many of the guarantees offered to our community were not reflected in new structures and regulations. The QCGN's Standing Committee on Health and Social Services has monitored implementation of the bill and encouraged community involvement in new governance structures necessary to counterbalance egregious centralization. On school reform, the QCGN leveraged its policy and communications expertise and banded together with partners and stakeholders to protect the linguistic minority education rights of English-speaking Quebecers. The message was clear: Quebec cannot reform the English school system without comprehensively consulting our community, which ultimately retains the right to manage and control our schools.

Quebec's refusal to recognize its English-speaking minority hampers the Government of Canada's ability to flow resources to our community which is already not benefitting from an equitable official language funding. Following consultations with members and stakeholders, the QCGN has begun advocating to ensure our needs and priorities are properly resourced in the upcoming strategy. In partnership with the Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada (FCFA), QCGN also studied the implications of reinstating the Court Challenges Program and advocated for a restored program that is sustainable and independent. Meanwhile a key activity remains the work of consulting with federal institutions, helping them find ways to undertake positive measures that enhance our vitality and provide service to our community. This year the QCGN was consulted by a record 21 departments and agencies on topics from official languages regulations to postal services.

While federal and provincial policy development remains our meat and potatoes there is growing recognition that we must develop and maintain relationships with both federal and provincial politicians and bureaucrats. We must also continually renew dialogues and actively pursue initiatives with key stakeholders within Quebec and in the rest of Canada.



MENACES ET OPPORTUNITÉS DE L'EXERCICE 2015-2016

En ce qui concerne les relations gouvernementales, cette année a été dominée, d'une part, par la réforme de la santé du Québec, qui a asséné un dur coup à la vitalité de nos établissements de santé et de services sociaux, et d'autre part, par la réforme proposée du système d'éducation publique qui menaçait les droits à l'instruction dans la langue de la minorité. De plus, l'élection fédérale a conduit à l'avènement d'un gouvernement libéral majoritaire qui s'est engagé à mettre en œuvre une nouvelle stratégie en matière de langues officielles et à rétablir le Programme de contestation judiciaire.

Dans son empressement à faire adopter le projet de loi 10 (loi visant à restructurer le contrôle et la gestion des établissements de santé et de services sociaux), le gouvernement a omis d'y réinsérer les nombreuses garanties, offertes auparavant à notre communauté, dans ses nouvelles structures et ses nouveaux règlements. Le comité permanent du QCGN sur la santé et les services sociaux a surveillé la mise en œuvre du projet de loi et a encouragé la communauté à s'investir dans les nouvelles structures de gouvernance afin de faire contrepoids à une centralisation flagrante. Au sujet de la réforme scolaire, le QCGN a mis à profit son expertise en matière de politiques et de communications et s'est associé à plusieurs partenaires et intervenants pour protéger les droits à l'éducation de la minorité québécoise d'expression anglaise. Notre message était clair : le Québec ne peut réformer le système scolaire anglophone sans procéder à une vaste consultation auprès de notre communauté qui, en fait, conserve le droit de gérer et de contrôler ses écoles.

Le refus du Québec à reconnaître ses minorités d'expression anglaise entrave la capacité du gouvernement du Canada à fournir des ressources à notre communauté qui, déjà, ne bénéficie pas d'une répartition équitable des fonds affectés aux langues officielles. À l'issue de consultations avec ses membres et ses intervenants, le QCGN recommande dorénavant l'attribution suffisante de ressources dans la prochaine stratégie gouvernementale pour répondre à nos besoins et à nos priorités. En partenariat avec la Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada (FCFA), le QCGN a également examiné les répercussions qu'aurait le rétablissement du Programme de contestation judiciaire et plaidé en faveur du rétablissement d'un programme viable et indépendant. Entre-temps, les consultations avec les institutions fédérales demeurent l'une de nos principales activités pour trouver les moyens d'adopter des mesures positives qui favoriseront l'épanouissement de notre communauté tout en lui fournissant des services. Cette année, un nombre record de 21 ministères et agences ont consulté le QCGN sur différents sujets, dont le Règlement sur les langues officielles et les services postaux.

Même si l'élaboration de politiques provinciales et fédérales demeure notre priorité, il semble de plus en plus évident que nous devons développer et maintenir des relations avec les politiciens et les fonctionnaires fédéraux et provinciaux. De même, nous devons sans cesse entretenir le dialogue et poursuivre activement les initiatives que nous avons engagées avec les principaux intervenants du Québec et du reste du Canada.



QCGN CELEBRATES COMMUNITY LEADERS

On Oct. 8, 2015, the QCGN marked the seventh anniversary of the Sheila and Victor Goldbloom Distinguished Community Service Award and the first ever presentation of the Young Quebecers Leading the Way Award, which is co-sponsored by CBC Montreal and the Fondation Notre Home Foundation.

The first duo to win a Goldbloom award, Lynden Bechervaise and Gary Briand have more than 120 years of dedicated community service between them. In the politically charged 1970s they co-founded Committee for Anglophone Social Action (CASA), Quebec's first regional association to promote and protect the interests of the English-speaking community. Laureate Fatiha Gatre Guemiri, the multilingual director and co-founder of the East-Island Network for English-language Services, works to establish harmony between individuals of different cultures and languages. Winner Royal Orr, a past-president of Alliance Quebec and former executive director of Townshippers' Association, is known for his dedication and leadership, as a volunteer and a professional, in supporting the English-speaking communities of Quebec and vulnerable communities across the globe.

Alexander Gordon, the first ever winner of our youth award, has an unmistakable commitment to his community and a long history of volunteerism with multiple organizations including the MAB—MacKay Rehabilitation Centre, the Quebec Breast Cancer Foundation's CIBC Run for the Cure, and Kids Help Phone. Gordon says community engagement is about bringing people together, influencing positive change to individual people's lives, and creating a greater sense of belonging. The awards panel agreed.



LE QCGN CÉLÈBRE LES LEADERS DE LA COMMUNAUTÉ

Le 8 octobre 2015, le QCGN soulignait le septième anniversaire des prix Goldbloom. À cette même occasion, l'organisme a décerné pour la première fois le prix Jeunes Québécois aux commandes, coparrainé par CBC Montréal et la Fondation Notre Home Foundation.

Les deux premiers lauréats d'un prix Goldbloom, Lynden Bechervaise et Gary Briand, comptent ensemble plus de 120 années de service dévoué à l'égard de la communauté. Durant le climat politiquement très tendu des années 1970, ils ont cofondé le Committee for Anglophone Social Action (CASA), la première association régionale québécoise à promouvoir et à protéger les intérêts de la communauté d'expression anglaise. Quant à Fatiha Gatre Guemiri, directrice multilingue et cofondatrice du réseau de l'Est de l'Île pour les services en anglais et lauréate d'un prix Goldbloom, elle travaille à établir des relations harmonieuses entre personnes de culture et de langue différentes. Également lauréat, Royal Orr, ancien président d'Alliance Québec et ancien directeur général de la Townshippers' Association, est bien connu pour son dévouement et son leadership, comme bénévole et professionnel, ainsi que pour son soutien aux communautés d'expression anglaise du Québec et à d'autres communautés vulnérables ailleurs dans le monde.

Alexander Gordon, tout premier lauréat de notre prix jeunesse, fait preuve d'un engagement sans pareil envers sa communauté. Il possède une longue expérience de bénévolat auprès de plusieurs organismes, dont le Centre de réadaptation MAB-MacKay, la Course à la vie CIBC de la Fondation du cancer du sein du Québec et Jeunesse, J'écoute. Selon Alex, l'engagement communautaire rapproche les gens, suscite la réalisation de changements positifs dans la vie et crée un plus grand sentiment d'appartenance – une philosophie à laquelle souscrit entièrement le jury d'attribution des prix.



MEMBER ORGANIZATIONS OF THE QCGN

4 Korner's Family Resource Center
4kornerscenter.org

Association of English-Language Publishers of Quebec
aelaq.org

Atwater Library & Computer Centre
atwaterlibrary.ca

Black Community Resource Centre
bccmontreal.com

Canadian Parents for French
cpf.ca

CCS Community Services
ccs-montreal.org

Chateauguay English Community Network
thececn.webs.com

Chez Doris
chezdoris.ca

Coasters' Association
coastersassociation.com

Committee for Anglophone Social Action
casa-gaspe.com

Community Health & Social Services Network
chssn.org

Contactivity Centre
contactivitycentre.org

Council for Anglophone Magdalen Islanders
micami.org

The Donald Berman YALDEI Developmental Center
yaldei.org

English Community Organization of Lanaudière
ecol-lanaudiere.org

English-Language Arts Network
quebec-elan.org

English Parents Committee Association
epcaquebec.org

English-Speaking Catholic Council
catholiccentre.ca/esc

Family Ties New Carlisle
familyties13.tripod.com

Heritage Lower Saint Lawrence
heritagelsl.ca

Ireland-Canada Chamber of Commerce - Montreal Chapter
icccmtl.com

Jeffery Hale Community Partners (JHCP)
jhsb.ca/en

Literacy Quebec
literacyquebec.org

Megantic English-speaking Community Development Corporation
mcdc.info

Morrin Centre
morrin.org/en

Neighbours Regional Association of Rouyn-Noranda
neighbours-rouyn-noranda.ca

North Shore Community Association
quebecnorthshore.org

Quebec 4H Association
quebec4-h.com

Quebec Anglophone Heritage Network
qahn.org

Quebec Association of Independent Schools (QAIS)
qais.qc.ca

Quebec Community Newspapers Association
qcna.org

Quebec Counselling Association (QCA)
quebeccounselling.ca

Quebec Drama Federation
quebecdrama.org

Quebec Farmers' Association
quebecfarmers.org

Quebec Federation of Home & School Associations (QFHSA)
qfhsa.org

Quebec Music Educators Association
qmea.ca

Quebec Writers' Federation
qwf.org

Queen Elizabeth Health Complex (QEHC)
qehc.org

Quebec English-language Production Council (QEPC)
qepc.ca

Regional Association of West Quebecers
westquebecers.com

Repercussion Theatre
repercussiontheatre.com

Seniors Action Quebec
seniorsactionquebec.ca

South Shore Community Partners
sscpn.org

Townshippers' Association
Townshippers.org

Tyndale St-Georges Community Centre
tyndalestgeorges.com

Vision Gaspé-Percé Now
visiongaspereperce.ca

Voice of English-Speaking Quebec
veq.ca

Youth Employment Services
yesmontreal.ca

ORGANISATIONS MEMBRES DU QCGN

Aînés Action Québec
seniorsactionquebec.ca

Alphabétisation Québec
literacyquebec.org

Association Quebec-4H
quebec4-h.com/fr

Association des comités de parents
anglophones
epcaquebec.org

Association communautaire de
la Côte-Nord
quebecnorthshore.org

Association des écoles privées
du Québec
qais.qc.ca

Association des éditeurs de langue
anglaise du Québec
aelaq.org

Association des éducateurs de
musique du Québec
qmea.ca

Association des journaux régionaux
du Québec
qcna.org

Association des Townshippers
Townshippers.org

Association régionale des West
Quebecers
westquebecers.com

Bibliothèque et Centre d'informatique
Atwater
atwaterlibrary.ca

Carrefour Famille New Carlisle, Le
Familyties13.tripod.com

Centre communautaire Tyndale
St-Georges
tyndalestgeorges.com

Centre Contactivité
contactivitycentre.org

Centre de développement Donald
Berman YALDEI, Le
yaldei.org

Centre de ressources de la
communauté noire
brcrmontreal.com

Centre de ressources
familiales 4 Korner
4kornerscenter.org

Chambre de Commerce Irlande-
Canada
iccmtl.com

Chez Doris
chezdoris.ca

Coasters' Association
coastersassociation.com

Committee for Anglophone
Social Action
casa-gaspe.com

Complexe de santé
Reine-Elizabeth
qehc.org

Conseil catholique
d'expression anglaise
catholiccentre.ca/escs

Conseil des parents francophiles
– Québec
cpf.ca

Conseil des anglophones
madelinots
micami.org

Corporation de développement
de la communauté d'expression
anglaise de Mégantic
mcdc.info

English Community Organization
of Lanaudière
ecol-lanaudiere.org

English-Language Arts Network
quebec-elan.org

Fédération d'art dramatique
du Québec
quebecdrama.org

Fédération québécoise des
associations foyer-école
qfhsa.org

Héritage Bas-Saint- Laurent
heritagelsl.ca

Jeffery Hale Community Partners
jhsb.ca

Literary and Historical Society of
Quebec (Centre Morrin)
morrin.org

Neighbours Regional Association
of Rouyn-Noranda
neighbours-rouyn-noranda.ca

Quebec Counselling Association
quebeccounselling.ca

Quebec English-language
Production Council
qepc.ca

Quebec Farmers' Association
quebecfarmers.org

Quebec Writers' Federation
qwf.org

Réseau du patrimoine anglophone
du Québec
qahn.org

Réseau anglophone de la
communauté de Châteauguay
thececn.webs.com

Réseau communautaire de santé
et de services sociaux
chssn.org

Services Communautaires CCS
ccs-montreal.org

Réseau communautaire Rive-Sud
sscpn.org

Théâtre Répercussion
repercussiontheatre.com

Vision Gaspé-Percé Now
visiongaspeperce.ca

La Voix des Anglophones de Québec
veq.ca

Youth Employment Services
yesmontreal.ca



1819 René-Lévesque West, suite 400 Montreal, Quebec H3H 2P5
1819, boul. René-Lévesque Ouest, suite 400 Montréal, Québec H3H 2P5
] 514 868.9044 / Toll-free/Sans frais 877 868.9044
📍 qcgn.ca / ✉ info@qcgn.ca

Electronic version available on the QCGN website at www.qcgn.ca
Version électronique disponible sur le site web du QCGN à www.qcgn.ca/fr

[f facebook.com/QCGNmtl](https://www.facebook.com/QCGNmtl) / [@QCGN](https://twitter.com/QCGN)

Canada

We acknowledge the financial support of the Government of Canada and the Roadmap for Canada's Official Languages 2013-2018: Education, Immigration, Communities.
Nous reconnaissons l'appui financier du gouvernement du Canada et de la Feuille de route du Canada 2013-2018 : éducation, immigration, communautés.